でんでんむし



事務局からのお知らせ 2019年 2月・3月合併号

早いものでもう2月も後半!

猛威を振るっていたインフルエンザは、ようやくピークを越えたようですが、 例年は春先まで流行が続くとのこと。

油断せず、外から帰ったら手洗い、うがいを忘れずにしましょう。

保護者の年度末面談が始まりました



来年度に向けてのご意向、ありがとうございました。

面談も少しずつ始まっています。保護者面談では、今年度の様子とともに、来年度に向けてのお話などさせていただきます。30分程お時間をとりますので、日頃できない相談などございましたら遠慮なくおっしゃってください。

ご相談下さい!

2月に入り振替月間となりました。

振替のない方は、来年度まで多い方は2ヶ月ほどお休みになりますので、もし、 ご不安なことなどございましたら、ご相談下さい。お家での過ごし方や追加の支援 をご提案させていただきます。

3月で退職される先生がいます。 あと少しの期間ですが、楽しく過ごしましょうね!



COES ルームで、たくさんのお子さんと楽しい時間を過ごすことができました。お一人お一人と活動したことは、私にとって忘れられない思い出です。

これからも皆様が、日々の生活を楽しく健康に過ごせるよう、心から祈っています。本当にありがとうございました。

鹿間 夏子